

# 20 Carrozas Desfilarán Desde Plaza Las Américas

De la plaza Las Américas (monumento del Salvador del Mundo), saldrá hoy a las dos de la tarde un desfile de veinte carrozas. Presidirá la caravana la señorita Celsa Ramos Guadrón, Reina de las Fiestas Titulares.

A las ocho de la mañana, frente al Teatro Nacional, darán el banderillazo de salida a las cuartetetas nacionales y extranjeras que participarán en la Vuelta

Ciclistica a El Salvador. A las nueve habrá quiebra de piñatas y actuación de payasos en los mercados capitalinos; de 10 a 11:30 se presentarán coros y danzas escolares en la plaza "2 de Abril" (Hula Hula). Por la noche, baile de gala en honor a la nueva soberana de San Salvador, en el hotel Sheraton.

## DIÁ DEL MILITAR

Dentro del programa ge-

neral de las festividades, el 4 es el día dedicado al militar. El Pabellón Nacional será izado a las seis de la mañana en todos los cuarteles y oficinas militares. A las nueve de la mañana habrá recreación para niños en Metrocentro. En este mismo lugar el público podrá presenciar el desarrollo del circuito cerrado de la Vuelta Ciclistica de El Salvador.

En el Centro de Gobierno se realizará la gran clásica centroamericana de motociclismo, desde las diez de la mañana. En el Aeropuerto Militar habrá exhibición aérea, para-

—Favor pase a la página 29.

## Festival Mostrará Nivel del Teatro Salvadoreño

El Primer Festival de Teatro Contemporáneo será una magnífica oportunidad para mostrar el nivel que ha alcanzado el teatro en nuestro país, dice el actor Juan Alberto Herrera.

Agrega que lo ideal hubiera sido que participaran todos los grupos activos, pero faltó comunicación y malos entendidos evitaron que la muestra fuera completa.

El festival se desarrollará en septiembre y octubre en el Teatro Nacional de San Salvador, auspiciado por las firmas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes.

La obra que interpretará

Herrera es "Las Manos de Eurídice", del brasileño Pedro Bloch, que es en dos actos para un solo actor. Es un monodrama o monólogo. Como obra literaria ha sido traducida a muchos idiomas y como obra teatral ha sido escenificada por grandes actores de las más variadas nacionalidades. La ambientación de la obra es moderna, de permanente actualidad. Pinta en su trama el conflicto de un hombre de nuestro tiempo rechazado por el medio ambiente, detalla el artista.

Herrera ingresó en 1957 a estudiar teatro en Bellas

—Favor pase a la página 38.

## Plan Agro-Industrial Interesa a Banco Mundial

El doctor Teodoro Ramos Saca, consultor del Banco Mundial, visitó el Ministerio de Agricultura y Ganadería para examinar los avances que se han realizado en la ejecución del proyecto de Capacitación Industrial y Agrícola, en el país.

El funcionario se entrevistó con ejecutivos del Centro de Capacitación Agropecuaria -CENCAP- para ampliar criterios; conocer el seguimiento que ha tenido dicho proyecto y fundamentalmente, las metas cumplidas, como la construcción de seis centros de extensión; dotación de equipo y provisión de asistencia técnica externa.

El doctor Ramos Saca, del BIRF, hizo un análisis retrospectivo del apoyo de la institución que representa; la dimensión de dicho proyecto en el cual están involucrados el MAG, el Ministerio de Economía y el de Trabajo.

En lo que respecta al trabajo específico del MAG, operan centros de extensión en Guacotecti, Cabañas; en Santa Cruz Porrillo, en San Vicente, en Usulután, Nueva Concepción, Chalatenango, y Ahuachapán. Además se construye el edificio destinado a las operaciones y trabajos del Centro de Capacitación Agropecuaria.

—Favor pase a la página 29.

## 10 Consejos de Tránsito

El Departamento General de Tránsito dio a conocer ayer 10 consejos para evitar tragedias de tránsito o problemas con agentes de policía.

Los consejos son:

- 1) Revisar el vehículo antes de salir en cuanto al funcionamiento mecánico, llantas, etc.
- 2) Revisar documentos de Tránsito vigentes.
- 3) No sobrecargar los vehículos.
- 4) Controlar velocidad y no correr a más de la establecida.
- 5) No conducir bajo efectos de licor y drogas.
- 6) Conducir siempre a la defensiva o sea con precaución.
- 7) No sobrepasar en curvas, pendientes, puentes o carreteras angostas.
- 8) Respetar los altos y luz de semáforos.
- 9) Obedecer señales e indicaciones de los agentes de Tránsito.
- 10) Respetar sentidos únicos de circulación establecidos para los días 5, 6 y 7 de agosto en la carretera al Puerto de La Libertad para proteger la vida de todos.



**PRIMERA PIEDRA PARA CATEDRAL.** — Con actos especiales se llevó a cabo la bendición y colocación de la primera piedra para la construcción de la Iglesia Catedral de Santiago de María, Usulután. Asistieron a esos actos los diputados de ese departamento, así como autoridades civiles y militares.

## Más Grande y Cómodo el Campo de la Feria

Este año está más grande y más cómodo el campo de la feria en el predio Don Rúa, informan miembros del Comité Organizador de los Festejos Agostinos.

Refieren que el espacio físico ha aumentado considerablemente en relación a otros años y que además, se ha aumentado la participación de aparatos me-

cánicos, circos, artesanías y otras actividades en el campo.

Para dar una mayor comodidad a los capitalinos, agregan que este año se ha proveído al campo de la feria de características bien importantes:

— Servicios sanitarios profusa y estratégicamente ubicados dentro del campo, con el objeto de que los asistentes puedan disfrutar de un ambiente más sano y libre de contaminaciones.

— Control estricto de las cinerizas y discotecas dentro del recinto feria.

— Mayor vigilancia tanto en el interior como en los alrededores del recinto feria.

— Servicio de recolección de basura y desperdicios cada seis horas, en forma permanente, mientras duren los festejos.

Con tales innovaciones, el Comité Organizador espera ofrecer un mayor atractivo para los capitalinos que gustan de disfrutar de sus fiestas asistiendo al campo.

—Favor pase a la página 38.

## Lentes Intraoculares Avance en Oftalmología

Los lentes intraoculares para personas que sufren de cataratas, recibieron principalísima importancia en el Congreso Panamericano de Oftalmología, recién celebrado en Perú.

Al evento asistieron profesionales de toda Latinoamérica. Por El Salvador, la Lic. Evelin Melara Gutiérrez, Gerente de la Compañía American International, quien declara a EL DIARIO DE HOY que esos lentes "son el más reciente avance en la rama de Oftalmología".

Este evento ha sido el más importante, ya que es aquí donde se dan todos los avances que hay en la ciencia oftalmológica. En este congreso se hacen presentes oftalmólogos de Europa, Estados Unidos y

de toda América.

A uno de los temas que más realce se le dio, como dice al principio, prosigue la Lic. Melara, es a la nueva técnica o sea el avance en la ciencia oftalmológica en cuanto a los lentes intraoculares. Esta es una solución para las personas que tienen cataratas. La persona que no usa un lente intraocular, tiene que usar un lente superpuesto, pero con el nuevo lente, la persona recobra su visión que por la falta de cristalino ha sido defectuosa. Se trata de una prótesis y aquí en El Salvador tenemos la suerte de que hay médicos, que son magníficos especialistas en lentes intraoculares. y

## FENAPES:

### Reactivación Económica Urge Acción Efectiva

Una pronta y efectiva acción es necesaria para lograr la reactivación económica nacional.

Para lograr una respuesta positiva a la solución de la crisis que ahora sufre el sector productivo del país, la Federación Nacional de la Pequeña Empresa -FENAPES- declarada en estado de emergencia desde hace cinco días, ha formado cuatro comisiones que considera de importancia para el logro de sus propósitos.

Estas son las comisiones de publicidad, ejecutiva, económica y técnica, integradas por los miembros del Comité de Emergencia de Reactivación Económica, que se mantiene en sesión permanente.

Junto a las comisiones

se encuentran activos los representantes de las entidades agropecuarias, cafetaleros, algodoneros, henequeneros, comerciantes, industriales, transportistas, taxistas, artesanos y otros.

El plazo dado para las respuestas a los planteamientos de FENAPES, es de quince días. Se ha hecho hincapié en que se necesita la atención pronta a la crisis nacional que azota las raíces de la economía del sector productivo, por lo que se espera la colaboración del gobierno.

Los coordinadores subrayan que en la presente situación aflictiva, los más afectados son los empresarios medianos y pequeños.

—Favor pase a la página 38.



**EL MAS RECIENTE AVANCE EN LA OFTALMOLOGIA son los lentes intraoculares, dice la Lic. Evelin Melara Gutiérrez, quien asistió en el Perú a una conferencia de carácter internacional sobre aspectos oftalmológicos.**



**EL COMITE DE EMERGENCIA DE REACTIVACION NACIONAL permanece en sesión ininterrumpida, en la sede de FENAPES, hasta alcanzar los objetivos encaminados a una reiniciación de actividades en el sector productivo. Muchas entidades gremiales están dando su apoyo para lograr la consecución de los fines que traerán nueva vida al sector productivo y consecuentemente, la paz y el progreso.**